

El tango estrena festival



El 22 Festival Internacional "Viva el Tango" se desarrollará en Montevideo desde hoy y hasta el 11 de octubre. La apertura será con el concierto Galas de Tango, por la Orquesta Filarmónica de Montevideo, a la hora 19.30 en la explanada del Palacio Municipal.

Organizado por Joventango, con el auspicio de la Intendencia de Montevideo, esta edición está dedicada a homenajear al cantor uruguayo Julio Sosa.

Habrà espectáculos en Sala Zitarrosa, Teatro del Notariado, Mercado de la Abundancia, Club Brasileiro y el Hipódromo de Maroñas, entre otras locaciones. También habrá actividades en la sede de Joventango.

El programa para mañana es el siguiente:

De 16 a 18 h: Sede Joventango (Mercado de la Abundancia. Aquiles Lanza y San José).

Recreación con tango. Espacio para el adulto mayor con profesores de Joventango- Bailes,

juegos, música. Entrada libre

19.30 / Explanada - Inauguración - Galas de Tango.

21.00 / Sala Zitarrosa- Calle 18 de Julio 1012

Miguel Angel Maidana- Nancy De Vita.- Trío Ruben De Lapuente.

Tango-Danza: Adriana Enebú y Jorge Galati

La 2x4- Compañía Integral de Tango- (Casilda-Santa Fe- Argentina). Del gaucho al malevo

Cuarteto Tango por Tres - Cantan Hugo Ojeda, Miriam Sassone y Gabriela Maceira. Invitada: Elsa Morán.

Entradas en red UTS. Platea \$ 150, galería \$120, socios de Joventango, de Futango y Avalancha Tanguera: dos por uno

21.30 / Sede Joventango (Centro Cultural Mercado de la Abundancia, Aquiles Lanza y San José) Milonga y exhibición de danza. Entrada libre.

Se transcribe Noticia de la página WEB de la Intendencia Municipal de Montevideo